



こんにちは日本共産党です 八千代市議団ニュース

堀口 明子 ☎047(752)0453 植田 進 ☎047(487)9754
伊原 忠 ☎047(488)7207

市議団ホームページ <http://jcp-yachiyo.jp/>

共産党控室メール kyousan@city.yachiyo.chiba.jp



第293号
2016年11月14日
発行
日本共産党
八千代市議会議員団
八千代市大和田新田
312-5

みなさんの要望を国に届け各省庁と交渉

「離れて暮らす高齢の親を特養ホームに入れたいが、要介護3以上でないと入所できないなんてひどい」「国民健康保険料が払いきれない」「東葉高速鉄道が高くて、通勤は遠回りしている。通勤定期券安くならないの」—みなさんから寄せられる要望は国の施策と深く関係しています。

千葉県内の日本共産党の地方議員は、みんなの声をもとにした要望書を毎年国に提出し、各省庁と交渉を行っています。今年は11月11日、厚生労働省、文部科学省、国土交通省、環境省、農林水産省と交渉しました。

福祉や労働を所管する厚生労働省では、国民健康保険・介護保険・後期高齢者・子育て支援・保育・生活保護・障害者支援・年金・雇用・ブラック企業など、多岐にわたって改善や予算措置を求めました。

国民健康保険証の取り上げやめさせよ

「高すぎて国民健康保険料が払いきれない」「保険料滞納者から国民健康保険証を取り上げて交付される資格証明書や短期保険証で病院に行きづらくなっている」ことについて改善を求めました。厚労省は「国民健康保険で保険料を軽減している」「資格証明書や短期保険証は悪質な滞納者に必要」と答えました。

党千葉県議の丸山慎一議員は「悪質な滞納者とそうでない滞納者の区別が本当にできているのか。県内100万の国保世帯のうち滞納世帯は25万。そのうち1万3千世帯が資格証明書という短期保険証さえもらえない。これら全部が悪質なのか」とただしました。厚労省からは明確な答えはありませんでした。国民健康保険証は命綱です。国は資格証明書や短期証明証の発行実態を調査し、ただちに是正する必要があります。



医療の改善を要望する堀口明子議員



東葉高速の値下げを要求する伊原忠議員